



Connexion Campus

Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu ❖ www.fatad.org
Décembre 2023

Événements/Campus

À venir

Janvier 2024

Bureaux fermés

8 février, 8 h

Examens d'entrée
(préinscription requise)

23 & 25 février

Inscription Licence /
Diplôme

26 février–26 avril

Semestre Licence /
Diplôme

3 & 5 mai

Inscription Master

6 mai–2 août

Session de Master

À annoncer

Réunion du Comité
exécutif du Comité
directeur

Veuillez prier :

- pour les diplômés de 2023, que leurs flambeaux brillent pour éclairer le chemin vers Jésus.
- pour une transition en douceur du leadership de la FATAD.
- pour le progrès rapide et sûr des projets de construction.
- pour les centres d'extension qui commenceront les sessions en janvier.

FATAD

B.P. 2313

Lomé, Togo

(228) 22 25 06 68

nouvelles@fatad.org



Aimez notre

[Page Facebook](#)

S'inscrire au

Bulletin de Jumaa Prayer :

nouvelles@fatad.org

109 « porte-flambeaux » reçoivent leur diplôme

La promotion 2023, « Les porte-flambeaux pour l'accomplissement de la *missio Dei* », est sortie diplômée le 18 novembre. Cinq ont obtenu le diplôme post-secondaire en théologie, 73 la licence en théologie et 31 le master en études théologiques. Les lauréats venaient de 11 pays et sont rentrés chez eux pour continuer de faire avancer le royaume de Dieu dans leur propre pays et au-delà.

Cette année, une diplômée a obtenu son doctorat de PATHS : Faith Ojo, ancienne de la FATAD (Licence 2009, Master 2013). PATHS compte désormais 53 diplômés, dont 27 sont des anciens de la FATAD. (Photos: remise de diplômes : <https://tinyurl.com/20grad23>, banquet: <https://tinyurl.com/23banq>)



Passer le flambeau: Changements de personnel



Le Dr Marcel Bomboko, président du Comité directeur, remercie le président Mark Turney et présente le président désigné, Patrick Hurst, lors de la remise des diplômes.

Bienvenue aux Hurst ! Comme son prédécesseur, le révérend Hurst est diplômé de la FATAD, tous deux ayant obtenu le Master en 2003. Lui et son épouse, le Dr Suzanne Hurst, sont missionnaires de carrière depuis 1992. Après plusieurs années dans l'est de la RD Congo, ils ont vécu avec leurs trois enfants de 1998 à 2006 sur le campus de la FATAD à Lomé, où le révérend Hurst a dispensé des cours et servi en tant que doyen des étudiants. De retour au Congo, il a enseigné à l'IBTAD (école biblique) et au centre d'extension de la FATAD à Kinshasa. De 2010 à 2023, il a été directeur des missionnaires américains des Assemblées de Dieu en Afrique centrale. Il achève actuellement ses études de doctorat aux États-Unis.



Suzanne Hurst est titulaire d'un doctorat en santé publique et directrice d'« Africa Oasis », ministère holistique des « Assemblies of God World Missions » à l'échelle continentale. Elle et son équipe collaborent avec les églises nationales des AD pour répondre aux défis liés à l'agriculture, à l'autonomisation des femmes, à la gestion de l'eau et au trafic humain. Elle continuera à diriger ce ministère depuis le campus et enseignera de temps en temps.

Dans l'intervalle...

Entre le départ des Turney, fin décembre 2023, et l'arrivée des Hurst, en juillet 2024, la FATAD fonctionnera sous la direction avisée du Dr Steve Pennington. Le Dr Pennington et son épouse, Trina, se sont installés en 2021 sur le campus, où il exerce les fonctions de vice-chancelier de PATHS. À partir de 1994, les Pennington ont travaillé dans plusieurs nations de la Corne de l'Afrique et de l'Afrique de l'Est, et dans diverse écoles bibliques. De 2014 à 2019, le Dr Pennington a été directeur des missionnaires américains des AD dans les pays de l'Afrique de l'Est et de l'Océan Indien. Trina Pennington est actuellement représentante de l'AGWM au sein de l'équipe de direction de la Commission du ministère des femmes de l'Alliance des Assemblées de Dieu d'Afrique. Nous remercions Dieu pour la volonté du Dr Pennington de diriger la FATAD en tant que président intérimaire et le prions de lui accorder, ainsi qu'à Trina, force et sagesse.



Une nouvelle mission : le révérend Bernie Smith et sa femme, Brenda, sont arrivés au Togo en 1994 en tant que missionnaires pour la FATAD. Au cours des années, ils ont également participé à divers projets des Assemblées de Dieu du Togo. Ils sont désormais affectés aux AD du Togo et visent à s'impliquer dans les deux écoles bibliques et dans les projets du tabernacle (abris en acier pour les églises), tout en continuant à se rendre de temps à autre dans les centres d'extension de la FATAD. En tant que professeur à la FATAD, le révérend Smith a enseigné plus de 25 cours différents au fil des ans, tant sur le campus central que dans les extensions. Il a contribué à la mise en place et à l'entretien du réseau Wi-Fi du campus et a servi dans la Chapelle, entre autres responsabilités. Brenda a travaillé comme coordinatrice de la communication, gérant les pages Facebook, le site web et les publications de la FATAD. Elle continue de produire le bulletin hebdomadaire de « Jumaa Prayer » et ne manquera pas de photographier leurs nouvelles activités.

Projets de construction : bâtiment de PATHS et Chapelle de la FATAD



Les activités de remise des diplômes terminées et le campus libéré, deux grands projets de construction ont démarré. Le dortoir à cote nord du réfectoire sera enlevé et le terrain défriché pour la construction d'un bâtiment de deux étages pour servir le programme de PATHS. Ce bâtiment ◀ abritera un réfectoire

pour 160 personnes, des salles de classe et de réunion, une modeste bibliothèque, des bureaux et quelques appartements. Lorsque le bâtiment sera achevé (si tout va bien d'ici la remise des diplômes 2026), la FATAD sera dotée des salles actuelles de PATHS au premier étage du bâtiment polyvalent.



La Chapelle internationale de la FATAD a tenu une brève cérémonie de premier coup de pioche le mardi 5 décembre, et le terrain est délimité et les clôtures érigées pour que la construction puisse commencer. Les conduites d'eau ont déjà été déplacées et un entrepôt de stockage construit. Les nouveaux murs seront montés autour de la chapelle existante, permettant ainsi son utilisation pendant les travaux. Les murs agrandis et le balcon en U doubleront le nombre de sièges et l'église aura l'espace nécessaire pour accueillir les centaines d'enfants qui se réunissent aujourd'hui dans les locaux de l'école. ▲



Formation des profs francophones

Les 21 et 22 novembre, 45 professeurs des programmes francophones du campus central et des sept centres d'extension en français se sont réunis pour une formation particulière. Le Dr Jonathan Bersot a présenté le nouveau guide de style en français, qui définit les normes et les règles à appliquer à tout travail écrit réalisé dans le cadre des programmes de PATHS et de la FATAD. Les participants de ce séminaire formeront à leur tour les professeurs dans leurs centres, en vue de la mise en application de ce guide en 2025.

Merci, Rev. Mark & Victoria Turney!

Au cours des cinq dernières années, le révérend Mark et Mme Victoria Turney ont dirigé la FATAD avec grâce, énergie et vision. Ils se sont efforcés de développer l'équipe missionnaire internationale et le personnel local qui constituent la « Famille de la FATAD ». Professeurs et étudiants, pasteurs et missionnaires, personnel, membres du Comité directeur et invités ont tous bénéficiés de leur chaleureuse hospitalité, des repas et des réceptions. Ils ont organisé ou accueilli plusieurs séminaires de formation pour améliorer la qualité de l'enseignement théologique à la FATAD et dans la région. Tous deux ont donné des cours au besoin.

Les Turney ont guidé l'école dans des périodes difficiles. En mars 2020, lorsque la COVID-19 a fermé les frontières du Togo, les étudiants et les professeurs et missionnaire en visite ont vite quitté le pays. Le projet de construction d'un dortoir de deux étages, qui venait de débiter, était bloqué, et huit étudiants se trouvaient coincés sur place. Mais pendant les mois de confinement, aucun membre du personnel n'a été licencié, et les étudiants ont également été mis au travail sur des projets visant à améliorer le campus. Malgré les restrictions, ils ont réussi à organiser une petite cérémonie pour 35 diplômés ! Depuis lors, le dortoir (et de nombreuses rénovations) a été achevé et, en 2021, les étudiants étant de retour, la FATAD a diplômé la plus grande promotion de son histoire : 151 étudiants. Au cours de leur mandat, plus de 525 étudiants des programmes de premier et deuxième cycles ont reçu leur diplôme.

En présentant les membres du personnel de la FATAD, les professeurs ou les missionnaires, le révérend Turney ajoutait souvent : « Ils sont un cadeau pour la FATAD » En effet, lui et Victoria étaient eux-mêmes un cadeau ! Les photos ci-dessous illustrent peut-être mieux que des mots leur engagement et leur plaisir à servir cette école influente. Mais le tableau complet et clair de leur impact ne nous sera révélé qu'au Ciel ! Nous prions le Seigneur de les accompagner et de les bénir alors qu'ils continuent à se consacrer à l'œuvre de son royaume là où il les conduit.

